

VÉLOFOLLIES

Des machines et des hommes à l'Xpo de Courtrai

Comme chaque année à la mi-janvier, des Audax Tournai se retrouvent à Courtrai dès l'ouverture du VeloFollies devenu un salon du vélo très réputé... tout près de chez nous. Il s'agit de s'en mettre plein la vue, de faire le tour des nouveautés, d'y rencontrer des personnalités cyclistes... et d'entretenir nos bonnes relations. Particulièrement aux stands du Cycling Tour et de la revue Grinta !



01) Pensée pour l'ancien facteur Mous tache retenu pour raison de santé. Alors l'équipe Audax visitera sans lui !



02) Le Vivax est un affiché VAE de course... bien connu des connaisseurs.



03) Les produits d'entretien Bike 7 et patron Nicolas Verjans de Mourcourt. Très actif dans les organisations Vtt.



04) Dédé et Robert entourant Van Avermaet et Cancellara presque vrais.



05) Très en forme Morgan Blue... Nous comme des bleus, mais pas touche !



06) Porte-vélo Néox chez Liégeois à Dour. Donc entre gens du pays borain.



07) Avec Christophe Impens de Golazo



08) Au stand calendrier Cycling Tour.



09) La Grinta ! Challenge le S. 10 juin figure comme grande organisation.



10) Pascal et un collègue stand Origine



11) Stand incontournable de la FFBC.



12) Accueil des Audax au stand Grinta !